




　大連の空に勢いよく2台の消防車のホースから放たれる水しぶきか
ら、国境を越え永きに渡るともに未来を希求する委員会が発足するとは
誰も夢想だにしていなかったのではないでしょうか。1992年秋、大連市
政府の要請に応え、福岡県の2台の消防車を寄贈しました。
　その夜の歓迎会でひと仕事を終えた満足感に浸る私に提案されたの
は福岡と大連の姉妹都市締結のお話でした。すでに福岡県の北九州市
と大連市が姉妹関係であるのでお断りをすると行政同士ではなく民
間・市民レベルではと熱く迫られ、福岡に持ち帰りました。
　帰福し、早速当時の昭和鉄工株式会社 山本哲夫社長（初代委員長）と
株式会社正興電機製作所 土屋正直会長（現土屋直知委員長の叔父様）に
趣旨を説明し協力をお願いしたところ、快諾していただき、民間レベルの
組織作りに着手し、翌年その名も福岡・大連未来委員会として発足し、
大連政府との締結調印式が実現したのです。
　爾来25年、時あたかも日中平和友好条約締結40年の記念すべき年に
未来委員会も創立25周年の節目を迎えました。
　二国間の平和友好の基いは市民レベル・地方レベルの交流にあると
考えます。これからも経済はもとより、文化・スポーツそしてその名のと
おり未来を担う青少年の交流が一層盛んになることを祈念します。

　1992年秋，应大连市政府的请求，福冈县赠予大连市2台消防车。
从2台消防车的水花迸溅在大连的上空开始，谁也没有梦想到会成
立一个跨越国界、立足未来发展的委员会。
当天在欢迎晚宴上，大连市向我提出，是否可以这件事情为契机让
大连市与福冈市结成为友好城市的建议。但因当时福冈县的北九
州市和大连市已缔结了友好城市关系，我不得不婉拒大连方面的
建议。尽管如此，大连方又主动提出了相互来积极推动两地的民间
交流的愿望，于是我将这份心愿带回了福冈。
 　回到福冈后，立即与当时的昭和铁工株式会社山本哲夫会长（第
一任委员长）、株式会社正兴电机制作所土屋正直会长（现任土屋
直知委员长的叔父）协商并恳请给予支持与协作，很快便得到了他
们的赞同并开始了筹备成立民间交流组织，第二年成立了福冈·大
连未来委员会,并与大连市政府之间顺利举办了缔结签约仪式。
在《日中和平友好条约》缔结40周年的喜悦日子里，未来委员会也
迎来了25周年值得我们纪念的日子。
　国之交在于民之亲。今后在致力于经济发展的同时，进一步推进
文化·体育事业的交流与合作，不负其名，期待彼此间青少年交流事
业再创佳绩，再上台阶！

福岡・大連未来委員会の設立25周年おめでとうございます。
　福岡、大連の各委員会会員の皆様のお蔭で、この委員会は継続・発展で
きたもので、改めて各会員の皆様には感謝申し上げたいと思います。
特に、李永金先生は設立以来、当初は委員長として、この委員会を日中
友好にとって有意義なものとして育まれたことは称賛されるべきことで
す。
　私の委員長の時代には、福岡市と大連市の協力協定、また福岡商工会
議所と大連協商委員会との協力協定を結ぶに当たって、当時の山崎広太
郎市長と田尻英幹会頭とともに大連市からの公式招待を受けて、当委員
会が仲人的役割を果たしたことは特筆すべき出来事でした。その際、当時
の大連側委員長の夏徳仁市長の学者的思考に感銘することがあったこ
とを懐かしく思います。
　この委員会は、「未来」と称しています。そのことから、私としては、単な
る「日中友好」から将来は対等な「日中相互協力」を志向することが大切で
あるという認識を持たねばならないと思っていました。その思いの大き
な一つは、現土屋直知委員長、小林専司副委員長と会員の皆さんのお蔭
で「アジア太平洋こども会議 in 福岡」に大連の小・中学生の参加と福岡の
小・中学生が大連に招待されるということで、少しづつ現実になってきて
いることをうれしく思っております。
　今後とも、盧林委員長、土屋直知委員長のリーダーシップの下で、福
岡・大連未来委員会が継続・発展し、更に高次元で洗練された「日中相互
協力」関係の推進に貢献できるようになることを期待しております。

热烈祝贺福冈·大连未来委员会成立25周年！
　承蒙福冈、大连各委员会成员的深切关照与厚爱，福冈·大连未来
委员会才得以不断发展与壮大，在此表示深深地感谢。尤其是李永
金先生，自该委员会成立，担任委员长以来，长久以来，一如既往致力
于该委员会的发展，促使本委员会成为名副其实的富有交流成效的
日中友好载体。真是可钦可佩。
　在我担任委员长时期，正值福冈市和大连市，以及福冈商工会议
所和大连未来委员会签订合作协议时，本人也与山崎广太郎市长、田
尻英干会长同时收到了来自大连市的正式邀请，一道访问了大连。更
值得一提的是本委员会在其中起到了良好的桥梁作用。当时大连的
夏德仁市长学者思维与风范更是让我倍感怀念。
　该委员会命名为“未来”。我认为“日中友好”是必须持有谋求平等
互利,相互合作,面向未来的共识。通过现任的土屋直知委员长、小林
专司副委员长以及各位成员的齐心努力下，多年来邀请来自大连市
的中·小学生参加“福冈儿童会议”的交流，同时率领福冈的中·小学
生前往大连与大连儿童们进行交流。通过大家的不懈努力，我们的
目标在一个一的实现，我倍感欣慰。
　今后，在卢林委员长、土屋直知委员长的英明领导下，我坚信福冈·
大连未来委员会的发展定会蒸蒸日上，不断突破，为推进日中相互合
作谱写华丽新篇章。

　福岡・大連未来委員会は、本年10月をもちまして、設立25周年を迎えることとなりました。これもひ
とえに、市長、副市長様をはじめとする大連市政府ならびに大連市対外友好協会の皆様方、地元福岡の
各界の皆様方の絶大なるご支援の賜と、心からお礼申しあげます。
　また、大連側・福岡側双方の委員会の歴代委員長をはじめ、役員、会員の皆様の熱意あるご尽力に対
し、深く感謝申しあげます。
　さて、福岡・大連未来委員会は、設立から25年にわたり、経済、技術交流をはじめ、文化、スポーツを
通じての友好交流、青少年の相互交流などに活発に取り組んでまいりました。特に、設立当初の大規模
な「大連市投資環境説明会・商談会」開催などの経済交流や、近年取り組んでいる福岡と大連の子供達の
相互訪問、ホームステイを通じた青少年交流など、実務的な協力関係を構築し、未来につながる成果をあ
げることができました。
　今年は、「日中平和友好条約締結40周年」と「福岡・大連未来委員会設立25周年」という記念すべき年に
あたります。
　福岡と大連は歴史的にも縁が深く、地理的にも一衣帯水・ゲートウェイの役割を担っております。双方
の未来委員会が更なる地域間の交流を積極的に役割を果たし、経済・文化・青少年交流など幅広い分野
で交流成果をあげることを願っております。
　皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い申しあげます。
　最後になりましたが、大連市と福岡ならびに会員企業の更なるご発展と、皆様方のますますのご多
幸、ご健勝を心からお祈り申しあげます。

　福冈·大连未来委员会将迎来成立25周年。在此之际，向以市长、副市长为代表的大连市政府以及
大连市对外友好协会的各位人士、以及福冈各界同仁所给予的大力支持和协助表示由衷的感谢。
　向大连·福冈双方委员会的历任委员长、干事以及各位会员的大力支持和努力表示诚挚的谢意。
　福冈·大连未来委员会成立25年来，致力于经济、技术交流的同时积极开展了文化、体育及青少年友
好交流。尤其是，委员会成立当初，举办了“大连市投资环境说明·商贸洽谈会”等经济交流活动、近年
来通过福冈、大连儿童的相互友好访问、寄宿家庭式的青少年交流活动等，建立了彼此间务实的合作
关系，为未来奠定了牢固的基础，添上了绚丽的一笔。
　今年是《日中和平友好条约》缔结40周年、福冈·大连未来委员会成立25周年，双喜临门值得我们纪
念的年份。
　福冈与大连的历史源远流长，地理位置更是一衣带水，发挥着南大门的重要作用。我们衷心的期
待，通过两委员会的不懈努力，为进一步加强两地域间的经济，文化及青少年的交流做出应做的贡献。
　同时衷心期待各界人士一如既往的大力支持与协助！
　最后，衷心祝愿大连市、福冈，及各会员企业的事业蒸蒸日上，衷心祝愿各位同仁贵体安康，万事如意！ 
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